



表敬訪問



エースとして団体優勝に貢献

2/23  
-木-

全国小学生バドミントン選手権大会団体戦都道府県対抗男子の部で優勝し、個人戦男子シングルス6年生以下で3位に入賞した岩野滉也さん（日進小）。

ものづくりの素晴らしさに触れます

3/4  
-土-

[臨海体育館]

少年少女発明クラブ10周年事業として「からくり展覧会」を開催。乱ぐい渡り人形の実演からILY-Aのデモ公演など、伝統色のあるものから最新技術まで多岐にわたる「からくり」が展示され、会場はたくさんの人でにぎわいました。



一足先に、春の寄せ植えを

2/23  
-木-

[あおいパーク]

ガーデニング教室を開催。咲く時期の異なる花材を用い、長い期間楽しめるように工夫を凝らしながら、器いっぱい寄せ植えしました。



みんなで作ろうおひなさま

3/1  
-水-

[棚尾児童センター]

ららら♪ひなまつりを開催し、たくさんの親子が参加しました。手あそびやおはなし会を楽しんだあとは、ひな人形を作りました。



全力でたすきをつなげて

3/5  
-日-

[市内一円]

市民駅伝大会・ジュニア駅伝を開催。順天堂大学主将として箱根駅伝に出場した間谷賢人さんをゲストランナーとして迎えるなか、参加者はそれぞれの全力を尽くして気持ちの良い汗を流しました。昨年に続き、宮城県塩竈市の「ありがとう碧南&がんばっぺ塩竈」チームも参加し、沿道の皆さんへ感謝の気持ちを伝えました。



誇りかけた真剣勝負

3/4  
-土-

[臨海体育館]

ものづくりフェア in 碧南が開催されました。市内外企業30社が出展し、それぞれの伝統や技術力をPRしました。全日本製造業コマ大戦も行われ、企業や学校から16チームが出場し、白熱した戦いを繰り広げました。

